

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Wangunsari, Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID)

Feb 14, 2025 - 09:47



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Wangunsari, Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

Cisolok – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari, Briptu Rangga Rahmat Saputra, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Cimareme, Desa Wangunsari, Kecamatan Cisolok.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat serta menyerap berbagai aspirasi dan keluhan warga.

*"Melalui DDS ini, kami ingin mendengarkan langsung curhatan masyarakat, memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap berbagai potensi gangguan Kamtibmas,"* ujar AKP Nandang.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Rangga menyampaikan beberapa imbauan kepada masyarakat, di antaranya agar lebih waspada terhadap tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), tidak mudah percaya dengan berita hoaks, serta menjauhi praktik judi online yang dapat merugikan diri sendiri dan berujung pada tindakan kriminal.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk tetap siaga terhadap potensi bencana alam, mengingat cuaca yang tidak menentu. Jika ditemukan kendala keamanan di lingkungan, masyarakat diimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

*"Kami mengajak seluruh warga untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Laporkan segera jika ada hal mencurigakan agar bisa ditindaklanjuti dengan cepat,"* tambah Kapolsek.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman, lancar, dan mendapat respons positif dari masyarakat setempat. Kehadiran polisi secara langsung di tengah masyarakat diharapkan dapat semakin mempererat hubungan serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan bersama.